
Eu, Virginie Alves Pereira, apoio a criação da Ordem dos fisioterapeutas para garantia 
da qualidade do exercício profissional, necessidade de regulamentação na profissão, 
para protecção dos cidadãos contra o exercício ilegal e igualdade profissional 
relativamente às restantes profissões de saúde. 
 
Atenciosamente, 
 
Virginie Pereira 
 


